

Ressort: Entertainment

Stefan Raab startet Polit-Talkshow

Köln, 11.11.2012, 23:43 Uhr

GDN - Stefan Raab hat am Sonntagabend seine mit Spannung erwartete Polit-Talkshow "Absolute Mehrheit" auf ProSieben gestartet. Nach einem zotigen Beginn ("Wenn Herr Rösler das beim Abendessen hört, hoffentlich fallen ihm nicht die Stäbchen aus der Hand") startete Raab mit einer Diskussion über höhere Steuern für Reiche.

Wenn Raab sich nicht einmischte, kam schnell typische Polit-Talkshow-Stimmung auf. Routinierte Talkshow-Veteranen wie Unions-Fraktionsvize Michael Fuchs, FDP-Mann Wolfgang Kubicki oder Thomas Oppermann (SPD) versuchten, ihre Positionen in Rekordzeit rüberzubringen. Insgesamt blieb die Diskussion dabei oberflächlich, mancher Zuschauer dürfte das Gefühl gehabt haben, dass zu viele Gäste und zu viele Themen in ein zu enges Zeitfenster gequetscht wurden. Weitere Themen waren unter anderem die Energiewende und die sogenannten "Facebook-Partys".

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-2148/stefan-raab-startet-polit-talkshow.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619